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弟兄姊妹⼤家平安，關於這次的宣教對我來說其實是⾃⼰的得著還蠻多的，在

出發之前，我也真的不知道去宣教我可以做些什麼或是在那⽅⾯⾃⼰能幫上

忙，因為⾃⼰總是覺得什麼都不會，我只是單有⼀顆想要事奉神的⼼，所以我

是抱著⼀個去學習和體驗的⼼態去參加的，因為我知道如果我不去參與事奉的

話，我永遠都不會，雖然我已經讀完三福⼤部分的課程，但因為我是⼀個不善

於表達和講話的⼈，特別是在⼈多的時候就更不會說話了，所以參加三福事⼯

這麼多年也沒有怎麼成⻑，

每次出隊去跟別⼈分享福⾳的時候，我都是讓其他隊員去講，⽽我都是沒有發聲

只是默默的在禱告，在宣教的旅程當中，我⾃⼰也⼀直的為⾃⼰禱告，求神幫助

我讓我能夠成為祂的器⽫被神使⽤，結果神還真的明確的回應了我的禱告.

有⼀位⼆⼗歲的⼩伙⼦，剛到Vanuatu 才兩個多⽉，我們的宣教隊員之前兩天跟
他分享了福⾳信了主，我在跟他聊天的時候他突然間問我喜不喜歡⾞⼦？我⼼⾥

想這不是我平常問別⼈的問題嗎？因為我是⼀個超級喜歡⾞⼦的⼈，以前也花了

很多的時間和⾦錢去玩⾞. 當我問他喜歡什麼⾞的時候，結果他給我看了⼀下他
的dream car在他的⼿機封⾯上，原來这台⾞我⾃⼰也有⼀輛，我⼼想怎麼會這麼
巧，這個⾞⼦，擁有的⼈不多，改裝成那樣就更加的少之⼜少，就这樣我跟他⼀

下⼦就很聊得來，之後我也就順理成章的向他做栽培，跟他分享基督徒成⻑的5
個途徑，这也是让我明確的知道神听了我的禱告讓我可以參與事奉，



這次的宣教我所體會到的就是如果我們有宣教的感動，應該趁著年輕的時候去，

因為隨著我們的年紀越⼤，我們的⾝體狀況也會變得⼒不從⼼，看到⼀些給我年

紀⼤⼀點的弟兄姐妹還很熱⼼的出來宣教，感受到他們對宣教的渴望和熱⼼事奉

的⼼，這也給到我很⼤的⿎勵.

就這之後，我感覺⾃⼰好像開始改變了，⾃⼰也勇於嘗試各樣的事奉了，在跟宣教

的同⼯⼀起的時候也開始喜歡講話了，可能是我們的宣教同⼯每個都很謙卑和包

容，在他們的⾝上有很多值得⾃⼰學習的地⽅，我也在他們的⾝上學習了很多東

西，他們實在是太可愛了，讓我也特別的喜歡跟他們⼀起事奉和開玩笑，感覺真的

是越事奉越喜樂呀，这次的宣教讓我最感動的事情就是當我們向⼀位⼥⼠講福⾳的

時候，她⼗歲的⼥兒也在場，當我們領她禱告接受耶穌做救主的時候，她的⼥兒也

同⼀時間跟著⼀起禱告，原來我們講福⾳的時候她全都聽進去了，也完全的明⽩我

們所講的，當時我也差點被感動的流淚了，我們之後還開玩笑說買⼀送⼀，深深的

體會到聖經 （太9:37）所說的，要收的莊稼多，作⼯的⼈少。

所以我決定以後會參加更多宣教的事⼯，

這次的宣教我看到⾃⼰有很多不⾜的地⽅，

還有感覺到⾃⼰也沒做多少⼯作，

但我知道神是看重我們的⼼，

當我們願意踏出去事奉神的時候，神就會喜

悅我們，

也會讓我們在事奉的當中幫助我們成⻑，

我在這⾥也⿎勵弟兄姊妹⼀起的參與事奉

和宣教！


